

RÉALISATION N°6 : CAREA

LE PALAIS DE JUSTICE



Fiche technique :

Solution Façade Ventilée : CAREA

Architecte : Jean Nouvel

Particularités du chantier :

- L'architecture est réalisée sur la base d'une trame carrée de côté multiple de 90cm.
- L'architecture en Métal/Minéral noire a été conçue en adéquation avec le passé industriel et portuaire fort de l'île Beaulieu
- Ce bâtiment imposant s'intègre parfaitement dans le paysage

Si le bâtiment date de 2000, sa réhabilitation a été menée par l'architecte local Guillotin David et Associés.

La réhabilitation des façades, elle, a été réalisée et livrée durant l'été 2016.

C'est le parement Ardal qui a été choisi... pour servir la thématique noire du bâtiment. Un noir qui illustre "la force supposée vertu de la justice et qui utilise la transparence par de grandes parois vitrées" (Jean Nouvel). Cette couleur extérieure dominante noire, Jean Nouvel l'a utilisée dans un style moderne, associé aux formes classiques du péristyle et des colonnes.

ARDAL correspond en effet parfaitement au fil conducteur de ce projet, soit le besoin d'un parement carré, minéral, noir. De plus, ARDAL est un produit local, fabriqué à 80km au nord de Nantes.

En soubassement, l'architecte a choisi CAREA ARMADA pour ses caractéristiques de très haute résistance aux chocs (Q4) et au vandalisme (anti-graffiti et résistance à la rayure). Pour entrer un peu plus dans le détails, retenons également que le système CAREA rainuré est composé de dalles rainurées insérées sur un réseau de lisse aluminium et que les fixations sont entièrement invisibles. Le tout est particulièrement adapté aux zones difficiles puisque la solution CAREA facilite l'entretien.